

Universidad Del Sureste
UDS

Nombre Del Trabajo:
Proyecto Final

Nombre Del Maestro:
Emanuel López Gómez

Nombre Del Alumno:
Ivan Aguilar Mendoza

Materia:
Interculturalidad Y Salud I

Semestre:
1er. Semestre

Especialidad:
Medicina Humana

Fecha:

17/10/20

Alzheimer.

La enfermedad denominada Alzheimer consiste en un trastorno cerebral, que afecta la capacidad de las personas, principalmente ataca o afecta las funciones básicas para realizar actividades fundamentales para el día a día.

La inequidad de la salud en cuanto a esta enfermedad es agravante, puesto que es un trastorno que es considerado demencia, la mayor parte de la sociedad los rechaza por la ignorancia del padecimiento de esta enfermedad y los efectos que ocasiona, los cuidados y gastos que requieren estas personas, como bien sabemos está enfermedad y las relacionadas a la demencia hoy en día es un tema de salud que va en aumento y que afecta a todos los países, ocasiona un costo social y económico. Los países en desarrollo están en un enfrentamiento constante con el cambio de demografía de manera acelerada que va en relación con el aumento en la incidencia de esta enfermedad o las relacionadas consideradas enfermedad de demencia. Esta enfermedad depende de

las condiciones propias del individuo pero estas son ocasionadas por los problemas económicos de la población y por lo tanto del individuo. (Determinantes Sociales).

Los determinantes de la salud principalmente son propios del individuo, los factores influyentes en los determinantes son: la edad, está afecta de manera más común a personas de una edad avanzada, sexo, se han hecho estudios que comprueban que las mujeres son las más afectadas puesto que éstas tienden a vivir más años que los hombres, las razas o grupos étnicos son influyentes en el desarrollo del Alzheimer en colaboración con los factores ambientales y los estilos de vida, estos incluyen la dieta y los malos hábitos de los individuos y las relaciones sociales. En cuanto a determinantes sociales se refiere a los costos y los planes nacionales para la atención de esta enfermedad y las relacionadas, el costo a nivel internacional se distribuye de manera desigual, puesto que los países más ricos deberían contribuir más en la investigación de esta enfermedad, en cambio los primeros países en desarrollar un plan o estrategias nacionales

para la atención de esta problemática con los países de medios y bajos recursos, incluyendo a México.

El escenario de la enfermedad que se ha presentado en todo el mundo constituye un reto para los servicios de la salud en todos los niveles de atención, así como a un problema a nivel económico, en el que se prevé un aumento en el número de casos de la enfermedad por lo que se están implementando políticas y las ya existentes como: "El plan de acción para los adultos mayores", "el envejecimiento saludable y activo", "plan de acción para las enfermedades no transmisibles", "estrategia y plan de acción para la salud mental" entre otras.

Las actividades de intervención eficaces y efectivas como es la intervención no farmacológica y la contraparte, la de uso de fármacos, en las no farmacológicas se usan técnicas que están sustentadas por varias teorías, son capaces de generar beneficios y por ende son replicadas en algunos casos. "la intervención cognitiva", es una técnica especializada en mejorar las habilidades relacionadas con la memoria...

atención, percepción y funciones ejecutivas, con el objetivo de comprender el déficit de cada dominio, "entrenamiento de habilidades en la vida diaria", Su objetivo es disminuir las necesidades de apoyo a través del desempeño guiado. "Modificación conductual", modificar las contingencias conductuales y disminuir las conductas disruptivas.

La demencia o los trastornos cerebrales pueden estar influenciados por factores de riesgo en la edad media de la vida como una mala alimentación, los malos hábitos, el sedentarismo, el alcoholismo, tabaquismo y el bajo nivel educativo. La importancia de la implementación de planes nacionales para estas enfermedades permiten el aumento en la calidad de vida, aumenta la calidad de atención médica, optimizan los servicios de la salud y logran una mayor equidad. Es una necesidad que los países en desarrollo realicen técnicas de colaboración mutua y tracen estrategias para enfrentar esta enfermedad.